

# 飛鳥小学校たより

令和6年  
10月22日  
NO.12

## みんなやりきった、飛鳥小中合同運動会！

快晴のもと、飛鳥小中合同運動会が14日に行われました。

9月からバッチー先生とダンスの練習に取り組んだり、チームでリレーのバトンパスの練習をしたり、飛鳥中で中学生とあすかっ子タイフーンの競技の練習をしたり、運動会当日に向け一生懸命練習に励んできました。

いざ当日、飛鳥小児童会会長の開会の挨拶の後、競技が始まりました。徒競走では一人ひとりの力強い走りが見られました。大玉ころがしは、ペアで息を合わせて大玉を運びました。あすかっ子タイフーンでは、中学生のお兄さんお姉さんにリードしてもらいながら協力して旗をまわりました。「Hero」のダンスでは、今までの練習の成果が十分発揮され見ている人たちに感動を与えることができました。運動会ラストの競技の、小中合同リレーは、ハラハラ、ドキドキの展開で、最後まで気が抜けませんでした。ナイスレースでした。また、保育園児のかわいい種目、中学生の力強い演技、一般種目の綱引きなど様々な種目が盛りだくさん行われました。

開始から終了まで、応援に来ていただいた保護者や地域の方の声援のもと、児童・生徒は精一杯運動会をやりきることができました。また、中学生のお兄さんお姉さんたちが積極的に準備や競技に参加している姿を見て学ぶこともたくさんありました。実りのある合同運動会を行うことができました。

保護者の皆様、地域の皆様、温かいご声援をありがとうございました。



みなさん、たいへんよくがんばりました。

きびきびした行動と力強い演技、素晴らしかったです。

# ○運動会フォトギャラリー



飛鳥小学校 HP  
<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>

